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Zitat von Altmeister 

Meine Güte, man meint ja fast, der Erfolg der Fortuna in den letzten Jahren sei nicht
unter Mithilfe von Palikuca zustande gekommen, sondern trotz seiner Mitarbeit. Jetzt,
wo er weg ist, kann man in Düsseldorf ja mit Funkel für die ChampionsLeague planen,
da hält sie kein Palikuca oder wer auch immer auf.

Und das wundert dich? So in etwa klingt das doch auch, wenn man diverse Glubberer hier nach
Bornemann oder Köllner befragt.
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